
2022年12月22日（木）  晴  第20回例会 上期納会　八勝館

第2033回例会 皆様のご協力のもと上期納会までやってこれてありがとうございました。
下期もよろしくお願いします。
いよいよ年の瀬になりました。梅村会長半年間ご苦労様でした。
来年も良い年でありますよう、皆で頑張りましょう。
半年間お疲れ様でした。来年もよろしく。

・

・

・

12/29(木)、1/5(木)はR規定により休会となります。
1/12(木)
　16：00集合　熱田神宮会館
　16：30～御垣内参拝
　17：30より創立43周年記念例会:熱田神宮会館　　　
2/2(木)4RC合同例会の出欠の〆が12/22(木)本日です。

・
・

・

幹事報告 湯澤勇生幹事
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～疾病予防と治療月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会 鳥山政明 親睦活動委員長：

上期納会

会長挨拶
　皆さんこんばんは。 今日は上期納会です。 
早いもので、もう上期の納会を迎えました。 
ちょっとほっとしています。これも、みなさんのご
協力とご支援のおかげと思っております。ありが
とうございました。感謝申し上げます。 上半期
は第7波のコロナ禍の影響を受けましてトータ
ルで6回例会を休ませていただきました。委員
会方針のCF、夜間の親睦例会と、なごやか例
会、ガバナー補佐訪問、そしてリスペクト例会を
行うことが出来ませんでした。申し訳ありませんでした。9月に入り
まして例会を再開してからはガバナー公式訪問、IDM、福岡西RC
のみなさんをご招待してのボジョレー・ヌーボ例会、ご家族をお招
きしてのクリスマス例会、そして本日の上期納会と開催できたこと
は大変よかったと思っています。 みなさんには大変お世話になりま
した。ありがとうございました。 
　現在、コロナ感染は第8波に入っていると言われています。 感染
者数も徐々に増えてきております。名古屋市の感染者数は第7波の
ピーク時に達する勢いですが、行動制限等の要請はありませんし、
最近のコロナウィルスには感染力はあるものの重症化率はかなり
低くなりました。感染症分類でも2類から5類への変更も検討され
ているようです。例会を開催できる現状が維持されるようであれば
例会はこのまま続けたいと考えています。みなさんと一緒にコロナ
ウィルスをぶっ飛ばしながら、Withコロナで例会を開催して行きた
いと思います。どうかよろしくお願い致します。 
　下期には1月の創立記念例会、2月の4RC合同例会、職場例会そ
して西名古屋分区のIM、3月には台北延平RCへの訪問、4月には
春の家族会とWFF、そして5月には国際大会とまだまだ重要な行事
が続きます。 まだまだ関係委員会のみなさんにお世話にならなけ
ればならない行事が盛りだくさんです。どうか引き続きご協力とご支
援のほどよろしくお願いいたします。
　私も半期が終わったからといって気を緩めている場合ではござい
ませんので、 この年末年始でもう一度気合を入れ直しまして下期
に臨みたいと考えています。どうかよろしくお願い致します。

出席率 75.41％
会員69名　出席46名  （出席計算人数53名）
出席報告 鈴木雅登 出席委員

ニコボックス 鈴木雅登 ニコボックス委員

本日、東京出張のため、納会に参加できません。誠に残念です。
皆さん今年も大変お世話になりました。
年末で何かと忙しい日が続きます。皆さん方にはコロナにかからないよう
気をつけてください。明日はまた一つ年が増えます。
今年一年ありがとうございました。
来年もよろしくお願い致します。
心配事もありましたが、無事に新年を迎えられそうです。
ありがたい事です。

・

・

・

・

梅村昌孝会長

関谷　俊征さん

泉　　憲一さん

千秋　季賴さん

田中　　宏さん

湯澤　勇生さん

野﨑洋二さん

天野　正明さん　長瀬憲八郎さん　中嶋　　修さん　鈴木　　実さん
亀井　直人さん　大和　直樹さん　松田　浩孝さん　西川　徹也さん
森　　恒夫さん　横山　請悟さん　渡辺喜代彦さん　近藤　茂弘さん
本多　誠之さん　北岡　寿人さん　平野　好道さん　岩本　成郎さん
田中　英雄さん　杉江　建亮さん　村上　　学さん　花井芳太朗さん
萩原　孝則さん　鈴木　淑久さん　渡邉　将之さん　新見　光治さん
安井　友康さん　鳥山　政明さん　湯澤　信雄さん　長坂　邦雄さん
伊藤　　豪さん　鈴木　健司さん　松波　恒彦さん　梅村　昌孝さん

稲葉　　徹さん　市岡　正蔵さん　岩田　修司さん

　皆さんこんばんは。打率
０割の男に代打をいただ
きありがとうございます。
上期の納会ということで親
睦委員会の皆様設営あり
がとうございました。
　そして、梅村会長、湯澤
勇生幹事ご苦労様です。
半分終わりましたので、ほっとされている顔をされていますが、まだ
まだあと半年続きますのでよろしくお願いします。あと、千秋さん、本
多さん。だんだんお顔が暗くなって来ている気がしますが、私はにこ
やかに皆さんを見守って参ります。
　半年間お疲れ様でした、そして来年が皆様にとってより良い年に
なりますように、また瑞穂RCが益々発展しますことを祈念して乾杯
したいと思います。乾杯！

乾杯の挨拶：湯澤信雄 S.A.A.



例会のご案内
■今　　週

1月12日（木） 創立記念例会

1月5日（木） R規定により休会

12月29日（木） R規定により休会

■次 々 週
時　間：17：30～19：30
場　所：熱田神宮会館

■次 　 週

　本日は梅村会長のもと、上期納会を行いましたが、大変因縁深い
思いです。私が会長の時に、梅村さんが名幹事として、全てを完璧に
こなしていただきました。その、名幹事が会長となり、私が締めの挨
拶をするということは大変嬉しいと感じています。
　今年は、コロナ、ウクライナ、円安とひどい年だったと思いますが、
来年はこれを払って、絶好調で行きたいと思います。今日は賑 し々く
3本で締めたいと思います。それでは、瑞穂RCの益々の発展と、本日
お集まりいただきました皆さんのご健勝ご多幸、さらには来年の絶
好調を祈念致しまして、お手を拝借！ありがとうございました！

閉会挨拶：伊藤　豪さん


